

EL PATRIARCA KIRIL EXTIENDE SUS CONDOLENCIAS POR EL DESTRUCTIVO TERREMOTO DE MEXICO



**Su Excelencia ENRIQUE PEÑA NIETO
Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.**

Su Excelencia,

Estimado Sr. Presidente:

Amablemente acepte mis profundas condolencias por el destructivo terremoto en México, por cuyo resultado muchas personas han fallecido, han sido lesionadas o quedaron sin un techo.

En este momento de prueba para su país, amablemente extienda mis palabras de apoyo a los familiares y seres queridos de las víctimas, así como mis deseos de una pronta recuperación a los lesionados, y de fortaleza para todos los que han sido afectados por el desastre.

Ruego a Dios Misericordioso que aquellos que sufren sean sanados y aquellos que lamentan puedan hallar consuelo, y que al pueblo mexicano se le conceda valor y fortaleza al enfrentar la tribulación acontecida en su destino.

Con profunda compasión,

+ Kirill

Patriarca de Moscú y Toda Rusia